

EN BREVE



FOTO: EL SOL DE ZAMORA/ OEM-INFORM

» CON ESTA planta de tratamiento se beneficia a agricultores y ejidatarios.

■ ZAMORA

PIDEN MAYOR APOYO PARA SANEAR AGUAS

El Sol de Zamora

POR MARÍA ISABEL RIVAS

ZAMORA, Mich. (OEM-Informex).- El alcalde de Zamora, José Alfonso Martínez Vázquez, reconoció que es necesario trabajar conjuntamente todos los municipios que conforman la zona conurbada para realizar el saneamiento de las aguas contaminadas que arroja la Central de Regional de Abastos para el beneficio de los agricultores y ejidatarios aledaños.

En rueda de prensa el edil comentó que existe un dictamen donde fue multada la central con la cantidad de 250 mil pesos, por la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), por no darle mantenimiento adecuado y **servicio** a la planta tratadora de aguas residuales.

